

## 第61代会長スローガン

水と月 無私の心で We Serve

## クラブ運営方針

60年の歩みに感謝し、これからの60年に踏み出そう。  
後ろに道あり、前に道無し、でも進もう。  
家族と、仲間と、地域と、国と、世界と、そして子供達と

**Think together** 共に考え  
**Serve together** 共に奉仕し  
**Enjoy together** 共に楽しむ  
**That is LIONS, I believe.**  
それがライオンズと信じます。

## 金沢東ライオンズクラブ 第61代会長 桑島敏彰



このたび、伝統ある金沢東ライオンズクラブの第61代会長を拝命いたしました。

先輩諸氏が築き上げてこられた60年の歴史の重さを感じ、身の引き締まる思いであります。微力ではありますが全力で取り組む所存ですので、よろしくご指導・ご鞭撻・ご協力の程お願い申し上げます。

ご高承の通り、現在世界はスペイン風邪(1918-1921)以来の、100年に一度あるかないかの新型コロナウイルスの猛威に震撼しています。ライオンズクラブにおいても発足直後にそのスペイン風邪に直面して以来、100年余にわたり We serve の精神で様々な困難を乗り越えてきました。常に前に道の無い世界を拓き、歩いた後ろには辿った後が道となってきたのだと思います。

いまこの時代だからこそ、我々金沢東ライオンズクラブも We serve の精神のもと、奉仕活動を進めていかねばなりません。すればよいとわかっていること、出来ること、そして実際にやっていることの三つを一致させることは極めて難しいと思います。でも、だからこそ、共に考え、共に奉仕し、そして共に楽しみましょう。

それがライオンズだと信じています。

脚下を見て、固めて、チョットだけ背伸びをして、次の60年へ向けて一歩前へ踏み出しましょう。

6月23日(火)に本年度最後の第1440回年次例会・懇親会が金沢ニューグランドホテル「金扇」にて開催されました。

例会では、野村会長より本年度最後の挨拶があり、一年間無事に終えることができ、皆様に感謝の思い



を話されました。

懇親会では、新型コロナウイルス感染防止のため、1テーブル4~5名の円卓でいつもよりゆっくりとした感じで行われました。

アクティビティの年間表彰では5名のメンバーが7回以上参加で表彰されました。来期も多くのアクティビティへの参加をお願い致します。

今年の年次例会は、ギリギリまで開催が見送られていたため、例年のようなアトラクションも、各委員会の活動報告も無く、各自距離を取りながら久しぶりの夜間例会を楽しみました。

開催時間も約一時間程で終了となり、通常例会再開から2回目の例会でまだまだ日常とは程遠い感じですが、何とか開催できたことをうれしく思います。最後は、堀岡第一副会長の熱い思いがこもった閉会挨拶の後、恒例の「また会う日まで」を濃厚接触防止のため、手を繋がずに言い終演となりました。

(記事 計画委員会)

